

BAB V

PEMBAHASAN

Pembahasan hasil analisis data terhadap kevalidan, kepraktisan, dan keefektifan LKPD Digital berbasis *Liveworksheet* yang telah diperoleh adalah sebagai berikut :

A. Kevalidan LKPD Digital Berbasis *Liveworksheet*

LKPD Digital berbasis *Liveworksheet* dianggap valid jika gabungan persentase validasi dari ahli materi dan ahli media memenuhi kriteria kevalidan yaitu melebihi 70,1%. Hasil validasi ahli media memberikan persentase validasi sebesar 91%. Penelitian yang dilakukan oleh Simatupang et al. (2020) menunjukkan bahwa hasil validasi LKPD oleh ahli media yang mencapai persentase 76,78% dinilai layak untuk digunakan. Sementara ahli materi memberikan validasi sebesar 90%. Hal ini didukung oleh Ningtyas et al., (2023) kriteria LKPD yang berkualitas adalah LKPD yang memiliki tingkat kevalidan atau validitas yang tinggi. Hasil persentase dari kedua ahli tersebut didapat persentase validasi gabungan sebesar 90,5%. Kelemahan LKPD ini yaitu terbatas hanya dilingkup *Liveworksheet*.

Berdasarkan hasil tersebut, LKPD berbasis *Liveworksheet* telah melampaui batas minimal syarat kevalidan. Menurut Akbar (2017) bahwa hasil persentase kevalidan LKPD Digital berbasis *Liveworksheet* masuk kedalam kategori sangat valid atau digunakan tanpa revisi.

B. Kepraktisan LKPD Digital Berbasis *Liveworksheet*

Kepraktisan LKPD Digital berbasis *Liveworksheet* dinilai melalui angket respon peserta didik. Angket ini diambil dari uji coba terbatas dan uji coba lapangan. Uji coba terbatas menunjukkan kepraktisan sebesar 90,4%, sementara uji lapangan mencapai 90%. Dengan kedua hasil ini, persentase kepraktisan melebihi 85%.

Berdasarkan hasil tersebut, menurut Akbar (2017) persentase ini menempatkan LKPD Digital berbasis *Liveworksheet* dalam kategori sangat praktis dan layak digunakan tanpa revisi

C. Keefektifan LKPD Digital Berbasis *Liveworksheet*

LKPD Digital berbasis *Liveworksheet* dikatakan efektif jika terjadi peningkatan hasil belajar peserta didik. Keefektifan LKPD Digital berbasis *Liveworksheet* diukur melalui tes yang diberikan kepada peserta didik selama uji coba terbatas dan uji coba lapangan. Pada uji coba terbatas, persentase keefektifan mencapai 61,3%, sementara pada uji lapangan meningkat menjadi 72,41%.

Berdasarkan hasil tersebut, menurut Akbar (2017) LKPD Digital berbasis *Liveworksheet* masuk dalam kategori cukup efektif.